

## Erste Clubpräsidentin

**Kiwanis Club Luzern Seetal** Der abtretende Präsident Bruno Häfliger konnte erstmals in der Clubgeschichte das Präsidium einer Frau übergeben. Unter grossem Applaus wurde Susanne Truttmann-Hauri begrüsst und willkommen geheissen. Die Gewählte ist seit mehreren Jahren Mitglied im Club. Als Schul- und Kulturdirektorin ist sie Mitglied des Gemeinderates Emmen. Durch diese Wahl wird auch nach aussen sichtbar, dass sich der Kiwanis Club Luzern Seetal über aktive Frauen in seinen Reihen freut.

### Hilfsprojekt für Soziales

Der Kiwanis Club ist ein Serviceclub, der sich vor allem um das Wohl von Kindern und Benachteiligten regional und überregional einsetzt. Als weltweite Organisation unterstützt Kiwanis auch Hilfsprojekte in der ganzen Welt. Die Mittel für die sozialen Aktivitäten des Clubs stammen von den Beiträgen der Mitglieder, werden aber auch in gemeinsamen Aktionen gesammelt.

### Zwei Sammel-Aktionen

Der Kiwanis Club Luzern Seetal führt dieses Jahr zwei grosse Aktionen durch: Am Hofderer Märt wird er einen Crêpes-Stand betreiben. Der Erlös aus dieser Aktion wird vollumfänglich zugunsten von regionalen und örtlichen Sozialprojekten verwendet. Am Weihnachtsmarkt werden alle Clubmitglieder wiederum im Einsatz für das Projekt «Eliminate – Stopp Starrkrampf» von Kiwanis International stehen. Der Erlös dieser Aktivität wird vollumfänglich an dieses Projekt gehen, das sich zum Ziel gesetzt hat, den pränatalen und mütterlichen Starrkrampf in den Entwicklungsländern zu stoppen.